

りとのけを危し数を正要ざし自目 挿組の推ルく合こせく間人の騰経か
 まも皆、発機、の明當求すてら的アす合団しと職員うて環・手環の済ら今
 しにさ組展打ト世ら性・闘、のとんる運結進環場のしい境過不悪影響況コ場
 よう頑ん合に開ラ論か、施いそ要意ケと動しめ境の要たます悪密足化を口で
 張と員向にツをし社策にの求義、のた、づ『求時。化労にと受燃ナは
 共クつ、会の決実を理活。価で場りくもそ押なるなた価に一
 同産く国根起現明解動を労かールと、しど長い、経格よ昨
 の業り民大拠しを確し力の出多義や、めに、の發働らを！づ組寄働時 営高る年



2022春闘ポイント

建交労2022春闘は「一人ひとりの命が守られる社会へ・賃上げ・雇用を守る春闘を展開しよう」をスローガンにたたかいます。

関西合同支部は2022年1月9日に支部委員会を開催し春闘方針を確立しますが、その前に、春闘の基本的な考え方についてお話しします。

① 22年春闘要求書の提出日は2月9日です。すべての分会で雇用形態などの違いにかかわらず誰もが安全で、安心して働く職場をつくるため、職場集会などの討議を中心に、全組合員参加で要求を決定し、大幅賃上げや安全・安心な職場づくりにむけて奮闘する体制を作りましょう。

② 岸田政権は改憲の動きを加速させています。改憲阻止にむけた運動をすすめます。また消費税減税に向け国民本位の税制確立を求める運動を追及します。

③長時間労働で低賃金が当たり前となっているトラック職場の労働条件や、労働環境の改善に向けてトラック部会に結集し運動を進めます。

以上のポイントをもとに22年春闘勝利できるようがんばりましょう！！

来月号では22年春闘における行動提起について記載します。



**2022年1月9日(日)
10時開会
第1回支部委員会
&旗開き
京都高齢者会館**

**2022年1月30日(日)
9:30~14:30
春闘討論集会女性部
長岡京市中央生涯学習センター**

当面の日程 <2022年>

**1月9日 第1回支部委員会
&旗開き**

1月14日 支部女性部役委員会

1月15日 兵庫県本部委員会

1月16日 京都府本部委員会

京都トラック部会総会

1月25日 大田貨物裁判

1月28日 大田貨物裁判

1月29・30日 中央委員会

1月30日 女性部春闘討論集会

1月31日 労使共同中央行動

11月4日



関西合同支部統一宣伝行動 全ブロックでビラ3000枚配布



京都プロック&京都北部プロック

S A に て 陽 道 三 木 き 、「山 道 の 駅 「み 道 」、兵 庫 県 ブ ロ ッ ク で は 、
ん じ た 」



大阪ブロックでは名神
伊藤PA、宝塚北SA、中
部PAに立ち寄りドライ
バーとの対話宣伝を行
いました。カーテンを閉
め仮眠しているドライバー
が多くて思うようにアン
ケートの集約ができませ
んでいた

大阪ブロックでは名神
伊藤PA、宝塚北SA、中
部PAに立ち寄りドライ
バーとの対話宣伝を行
いました。カーテンを閉
め仮眠しているドライバー
が多くて思うようにアン
ケートの集約ができませ
んでいた



南大阪ブロックでは23
人の組合員が自宅や職場
周辺の住宅にポスティング
を行い500枚の建交
労ビラを巻き切りました。
福岡ブロックでは、箱

南大阪ブロックでは23
人の組合員が自宅や職場
周辺の住宅にポスティング
を行い500枚の建交
労ビラを巻き切りました。
福岡ブロックでは、箱



11月4日（福岡ブロック
は11月5日）に、秋季年
末方針で確認した関西合
同支部統一宣伝行動を実
施しました。

京都の仲間は、駅前早
朝宣伝からスタートし、
京都ブロックは近鉄大久
保駅にて、京都北部ブロッ
クはJR福知山駅にて、大
建交労秋季年末闘争ビラ
の配布をしました。その
後名神桂川PAにて合流
し、トラックドライバー
を対象に宣伝を展開。全
国トラック部会ビラを配
布しビラに印字されてい

るQRコードの説明を行
い、国土交通省への情報
提供を呼びかけやトラッ
クの春闘アンケートを集
約しました。桂川PAで
の宣伝後、帰路に就く京
都北部ブロックの仲間た
ちは、新名神の茨木千提
寺PA、宝塚北SA、中
国道赤松PA、舞鶴道六
人部PAに立ち寄りドラ
イバーとの対話宣伝を行
いました。カーテンを閉
め仮眠しているドライバー
が多くて思うようにアン
ケートの集約ができませ
んでいた

大阪ブロックでは名神
伊藤PA、宝塚北SA、中
部PAに立ち寄りドライ
バーとの対話宣伝を行
いました。カーテンを閉
め仮眠しているドライバー
が多くて思うようにアン
ケートの集約ができませ
んでいた

大阪ブロックでは名神
伊藤PA、宝塚北SA、中
部PAに立ち寄りドライ
バーとの対話宣伝を行
いました。カーテンを閉
め仮眠しているドライバー
が多くて思うようにアン
ケートの集約ができませ
んでいた



兵庫プロック

ビラ80枚を配布、午後か
らは宣伝カーを運行しま
した。業務の関係で1
人での宣伝行動になっ
てしましましたがコロナ禍
でもみなさんビラを取
ってください1時間で10
0枚のビラを巻くことが
できました。

今回の宣伝ではビラ30
00枚を配布するなど、
吹田SAにてトラックド
ライバー対話宣伝を行い、
全国トラック部会ビラを
配布、その後JR高槻駅
前にて宣伝、最後は2つ
の団地にポスティングと
ビラを配布しました。

これからもさらなる飛躍
と組織の拡大強化に向け、
宣伝行動をより強化し、
未組織の組織化を進めて
いきます。

建交労春闘討論集会

建交労全国トラック部会 第23回総会



11月27日から28日にかけて群馬県安中市において2022年建交労春闘討論集会が行われました。今年の春闘討論集会もコロナ禍での開催となりましたが支部からは11名が参加しました。



今回の春闘討論集会では全労連から黒澤事務局長が講師として、

「日本の賃金はなぜ上がらないのか」をテーマに議論を行いました。議論の中身では、「非正規の拡大」「労働組合の弱体化」「企業の内規の弱化」「労働組合の留保の拡大」など様々

その後、2日にまたいで討論に入りました。支部からは重村副委員長、長谷川副委員長、植西大阪トラック部会長の3名が発言を行いました。最後に22春闘勝利を目指して団結ガンバローで締めくくり春闘討論集会は終了しました。



建交労全国トラック部会第23回総会が群馬県ホテル磯部ガーデンにて開催され参加してま

りからこの日の10時30分まで春闘中央討論集会が開催され、引き続い

ての開催となりました。津村副部会長立派な挨拶から始まり、各部会の挨拶が続きました。新トラック政策予備提

案など全会一致で賛成されました。私は私も早期解決を目指し奮闘していくたい

と要求をしつつ、安番か取り扱むという事が一つ大事であり、安定、安心して働くトラック職場をどう作るのかの責務」と呼びかけました。そして中央本部

角田委員長の挨拶を経て、鈴木事務局長による2021年度経過報告があり、2022年度方針案として2022年度トラック部会の

重点。改善基準告示の見直しにあたり、自動車運転者の労働時間改善実現、全国一律最賃制と大幅引き上げ、トラック職場における長時間労働の原因と背景を踏まえ、各組織は労働時間短縮に向けた要



QRコード



スマートフォンやタブレットで読み込んで下さい。
支部ホームページに簡単に入れます。

関西合同支部



組合員専用ページパスワード
「oideyasu」(おいでやす)



ける長時間労働の是正、改善基準告知の見直し案がなされました。討議では全国の仲間たち組みを進めていく提案がなされました。討

ク運輸産業を目指す取り組みを進めていく提

案がなされました。討